
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14.11.2011

Vorstand: Patrick Danner (PD), Arndt Heupel (AHe), Anton Hoffmann (AHo), 
Margit Krause (MK), Jürgen Manuschewski (JM), Stefan Meingast
(SM), Markus Nisch (MN), Jürgen Rohleder (JR), Christiane Rude
(CR), Friedbert Widmann (FW), Josephine Jahn (JJ), Marelene Sayer 
(MS), Thomas Brachtendorf (TB)

Mitglieder: Teilnehmerliste siehe Anlage

entschuldigt: Ute Hamacher (UH)

Protokoll: Friedbert Widmann

Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr

Top : Begrüßung

Begrüßung und Vorstellung der VS-Mitglieder durch MK.

Einladung zur Mitgliederversammlung ist rechtzeitig ergangen. Anträge seitens der Mitglieder 
sind keine eingegangen. 

Top 1 : Genehmigung des Protokolls vom 15.11.2010

Das Protokoll vom 15.11.2010 wird mit 19 Ja-Stimmen und 0 Enthaltung angenommen.

Top 2: Bericht des Vorstands

Aktivitäten
 Fünf Vorstandssitzungen
 Mitgliederversammlung
 Gespräche mit Schulleitung und Graphiker über Corperate Identity
 Alumnifest
 Frühlingsfest
 Fairtrade-Abendveranstaltung mit Gastrednern
 Elternausflug

Geförderte Projekte im Jahr 2010:
 Klostertage im Rahmen der VU-Einheit
 Kräuterspirale, Fachschaft VU
 Poloshirts für die Big-Band



 Notebook und Software zur Erstellung des Jahrbuchs
 Theaterprojekt mit Frau Niethammer
 Alumni-Party am Ostersonntag
 SMV-Arbeit 
 Zuschüsse für Leistungspreise (Abiturpreise), Sozialpreise
 Einschulungsfeier, kleine Geschenke
 Sozialunterstützung für einkommensschwache Familien
 Ausarbeitung einer Corperate Identity: CI-Manual, einheitliches Design für Schulbro-

schüre, Briefbögen, Info-Material, Poster, Info-Broschüre über Schulverein 

Öffentlichkeitsarbeit im Jahr 2010 / 2011:
 Präsentation beim „Tag der offenen Tür 2010“
 Alumni-Café beim „Tag der offenen Tür 2010“
 Eltern-Café bei den Schüleraufnahmegesprächen unter Mitwirkung des Elternbeirats
 Alumnifest am Ostersonntag
 Herbstfest
 Abiturzeugnisverleihung
 Aufnahmefeier der zukünftigen Fünftklässler

Top 3: Bericht Schulleitung:

Die Lehrer- und Unterrichtversorgung ist gut abgedeckt. Probleme wird es beim nächsten 
Abitur mit 160 Abitursprüfungen geben. Es werden viele außerschulische Veranstaltungen in 
dem Zeitraum geplant und damit wird voraussichtlich nur ein Schultag für die restlichen Klas-
sen ausfallen. Organisation läuft sehr gut. 
Mit dem Wegfall der 13. Klasse gibt es eventuell zu viele Lehrer an der Schule – es wird ver-
sucht, eine einvernehmliche Lösung zu finden.
Es wurde eine Arbeitsgruppe „Schulpastoral“ gegründet, die von Herr Hahn (Elternvertreter) 
geleitet wird. Die Ergebnisse werden am Ende in den Gremien diskutiert.
Ganztagspädagogik (GTP) – es gibt einen neuen Lehrplan der Stiftung für GTP. Die Schule 
setzt sich intensiv mit dem Thema auseinander und versucht, einen auf die Schule passen-
den Weg zu finden.
Online-Entschuldigungsverfahren für Oberstufe wurde (mit einigen Stolpersteinen) einge-
führt.
Aus der SMV-Tagung ergaben sich auch Arbeitsaufträge für die Schulleitung.
Medienpädagogik – da die bestehende Handy-Regelung für die derzeitigen Geräten nicht 
mehr passend ist, befasst sich die Schule erneut mit dem Umgang mit neuen Medien. So 
standen die letzten „Pädagogischen Tage“ unter dem Thema „Medienpädagogik“ und das 
nächste Elternbeiratswochenende wird sich ebenfalls dem Thema widmen. Geplant ist ein
Workshop für Eltern und die Erstellung eines Curriculum.

Top 4: Bericht Kassier und Kassenprüfer:

Jürgen Manuschewski stellt den Kassenbericht vor (siehe Anlage). 
Ende des Jahres 2010 sind insgesamt 582 Mitglieder zu verzeichnen, davon 20 neue Mit-
glieder gegenüber 2009.
Gemeinnützigkeit des Vereins ist bis 2013 genehmigt.



Kurt Langenbacher und Frank Duffner haben die Finanzen überprüft und eine lückenlose,
fehlerfreie Kassenführung vorgefunden. Seitens der Kassenprüfer gibt es keine Beanstan-
dungen. Herr Langenbacher stellt den Antrag auf Entlastung des Kassiers. Der Antrag wird
einstimmig angenommen. 

Top 5: Entlastung Vorstand:

Roland Schirmer schlägt die Entlastung des Vorstands vor. Der Antrag wird einstimmig an-
genommen. 

Top 6: Wahl eines Vorstandsmitgliedes:

Stefan Meingast war zwei Jahre für den Vorstand des Schulvereins tätig. Nachdem sein 
Sohn das SMG nun erfolgreich durchlaufen hat, tritt er damit aus dem Schulverein aus.

Vorschläge: Markus Hauser, war längere Zeit als Elternvertreter im Schulverein und kann 
sich die Arbeit sehr gut vorstellen.

Der Antrag, Markus Hauser als neues Mitglied in den Vorstand aufzunehmen, wird einstim-
mig angenommen,

Top 7: Ausblick für das Schuljahr 2011 / 2012:

 Optimierung des Internetauftritts (in Kooperation mit dem Schulträger) 
 Anschaffung des neuen Schulbus
 Verbesserte Informationen an SV-Mitglieder
 Elternausflug nach Einsiedeln – im Jahr 2011 mangels Teilnahme nicht stattgefun-

den. 

Top 8: Verschiedenes:

Frage: Wäre Teil-Auto auch eine Alternative statt eigenem Bus? AHo: geht nicht, da das 
Fahrzeug manchmal sehr kurzfristig benötigt wird.

Rottenburg, 14.11.2011
Für das Protokoll: Friedbert Widmann
gez. Margit Krause, Vorsitzende


